

# *L'Espagne convoque de nouvelles élections générales pour la première fois dans son histoire*

---



Madrid, 27 avril, (RHC-Telesur).-L'Espagne a convoqué de nouvelles élections générales pour la première fois dans son histoire, face au manque de consensus du PSOE, le Parti Socialiste ouvrier espagnol, pour former un Exécutif.

Les élections se tiendront le 26 juin prochain à la demande du roi Felipe VI qui considère comme inévitable la convocation de nouvelles élections pour décider de l'avenir politique de ce pays européen.

Le roi Felipe VI a indiqué que les nouvelles élections contribueront à assouplir le climat politique que vit le pays après que le chef du gouvernement espagnol sortant, le conservateur Mariano Rajoy, ait renoncé, vendredi 22 janvier à tenter de former un gouvernement.

Felipe VI a signalé qu'il ne proposera aucun candidat afin d'éviter le mécontentement et le retard dans le processus.

Pour sa part, le leader socialiste, Pedro Sánchez a rendu responsable Mariano Rajoy et le leader du parti Podemos, Pablo Iglesias, de provoquer la crise politique que traverse l'Espagne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91751-lespagne-convoque-de-nouvelles-elections-generales-pour-la-premiere-fois-dans-son-histoire>



**Radio Habana Cuba**